



Puisez en vous pour embrasser l'humanité

Rotary Club
Portes de Lavaux



Federico D. ANDREANI - Président 2011-2012

Lutry, 25 septembre 2011/FA-JB

INVITATION CONFERENCE-LUNCH - MARDI 4 OCTOBRE 2011 INVITE : ROT.FABIEN LOI ZEDDA

Chers membres,

Pour bien débiter l'automne, j'ai le plaisir d'annoncer qu'un grand ami de notre club et rotarien lui-même, **Fabien LOI ZEDDA**, a accepté de nous parler de sa passion « **vin et culture** » et cela en tant que Président de l'Association du Musée Vaudois de la Vigne, du Vin et de étiquette. **Qui se cache derrière ce personnage dynamique et plein de projets ?**



M. Fabien Loi Zedda, avec ses origines paternelles sardes, dont il est fier, est titulaire d'une licence ès lettres de l'Université de Lausanne. Il a été enseignant au Collège de Béthusy et il a participé à la naissance et au développement du Gymnase du Bugnon où il a enseigné depuis la création de cet établissement par une collaboration à la didactique du latin (culture antique) au Séminaire pédagogique de l'enseignement secondaire, puis comme co-responsable de la didactique de l'histoire, au sein de laquelle il a formé, pendant 5 ans, les jeunes maîtres d'histoire du canton. **Membre de l'Institution suisse de Rome**, Fabien Loi Zedda est l'auteur de publications dans le domaine de l'Antiquité. **Dès 1983, il est aussi professeur d'archéologie et d'histoire ancienne à l'Université populaire de Lausanne**, où il a assuré pendant 17 ans la gestion de cette institution privée dont l'Assemblée générale lui a conféré, en 2003, le titre de

Président d'Honneur. Il y enseigne toujours et ce, depuis 27 ans. Il a été élu président fédéral en 2003 de l'Association des Universités Populaires de Suisse et réélu en 2007 pour un mandat de 4 ans. Après avoir suivi la formation romande de formateur d'enseignants, il est entré à la direction du Département de la formation, de la jeunesse et de la culture en 1989, comme Secrétaire général adjoint. Il a pris la direction du Secrétariat général dès le 1^{er} avril 1992 jusqu'en avril 2002, où le Conseil d'État l'a transféré, en le nommant Professeur à la Haute École de Gestion du Canton de Vaud (HEG-Vd), rattachée désormais à la Haute École d'Ingénierie et de la Gestion du Canton de Vaud. **Il est actuellement Professeur et doyen HEIG-VD, en dirigeant notamment le Département Formation continue. L'Unité langues-maths et la cellule communication HEIG.** Conseiller du Guillon, pirate d'Ouchy, conseiller communal à Epalinges, où il vit, sa région l'a élu à la députation vaudoise à la Constituante, mandat qu'il a assumé entièrement (1998-2003). Marié et père de deux enfants, Fabien est également un grand sportif et musicien. Footballeur, moniteur de plongée subaquatique, il a été entraîneur-joueur et capitaine d'équipes de hockey sur glace, trois sports qu'il pratique encore avec le ski alpin. Syndic honoraire d'Ouchy, animateur de l'opération « La Vaudoise à Brest 2004 », où il était aussi équipier à bord. **Il a inauguré le 24.4.2010 le nouveau Musée de la Vigne et du Vin à Aigle, après l'avoir présidé depuis 2006.**

Je me réjouis de vous voir lors de ce lunch et vous adresse, chers membres, mes salutations les meilleures.

Cordiales salutations

Federico D. ANDREANI